
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

わずか１０分に込めた質問！！ 

発行 2008 年 4 月 
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２年目は 

より大胆に・・・ 
 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

1 

 
  
１ Q．議会のインターネット中継導入に関する費用の内訳は？ 

  A．映像収録設備等の整備経費に１８００万円、改修に２００万円、議場内表示設備に１７００万円を予定。 

    さらに、「多様な情報発信手法の複合的活用経費」として１０００万円を予定。 

 

２ Q．豊中市自治基本条例の趣旨に則した市政運営とは？ 

  A．条例では原則として、情報共有・参画・協働を掲げている。情報共有は開かれた市政運営の基礎となり、参 

    画は意識調査、市民会議など様々な形で市民の意見を求めてきた。協働は相互理解を深め、目的を共有、 

    市民の自発性を尊重することである。今後多くの市民が自主的な活動のできる環境整備を行う。 

 

３ Q．事業系ごみの処理費用は事業者が全額負担するのが原則のはずなのに、 

   事業者が排出するごみの処理に税金を投入していることについて市の見解は？ 

  A．ごみ処理費用を高額に設定すると不法投棄や価格への転嫁という形での市民への影響が考えられるので、  

    一定の税金負担は必要と考える。料金は４年ごとに見直し、適正な料金を設定している。 

 

４ Q．千里文化センターの壁は真っ白く、殺風景すぎる。市民と行政との協働 

   という意味で、市民に壁に展示する作品を公募しては？ 

  A．清潔感と明るい色調ということで白にしたが、絵画等を募集して展示するなど多くの方に「コラボ」を 

    知って頂き、作品を通じて「コラボ」に参加して頂ける機会をつくることを検討する。 

１ 約３００万円で実施した他市の事例も参考にすべき！ 

２ 市民にわかりやすい内容で、市民の心に響く情報発信をすべき！ 

３ 不法投棄を抑えるために市民の税金を投入するのはおかしい。 

  処理手数料を改定し、事業者へ適切なごみ処理手数料を請求すべき！ 

４ 殺風景な内装を工夫し、コラボが多くの市民に長く愛用して頂ける 

  ように努めてほしい！ 
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前向き 

 ひろば 

 

インターン生の見た議会・・・Σ(￣∇￣;) 
 

 会派の代表質問は質問に至るまでの前置きが長く数時間にわたり、 

   ダラダラとした感じで緊張感がなかった。簡潔に質問して欲しい。 

 全項目についてまとめて質問し、まとめて答弁を受ける形式は、聞いて  

   て分かりにくい。質問も答弁も一つ一つ分けて欲しい。 

 野次る・寝るなど聞く態度の悪い議員がいた。考えられない。 

 多額の税金を使いインターネット中継も始まるので、行政や議員だけ  

  がわかる議会ではなく、市民にもわかりやすい議会にして欲しい。 

 

 

 暇だからという理由で参加したインターンだっ

たが、本当にやってよかったと思っている。議会傍

聴や街頭演説など普段では経験できないような

ことばかりで、とても刺激になった。神原さんは

「市民のため」が口癖のような人で、こんなに他

人のために働く議員がいるのかと思った。正直、

僕は誰かの為に動きたくないので、その点は単

純に尊敬できた。また事務所でも、パソコンのス

キルからコーヒーの入れ方まで様々なことを学

べた。インターン生は個性豊かで、それぞれ長所

があり退屈しない２か月だった。特に事務の方に

はお世話になったのを覚えている。 

感謝！そしておつかれ。   大江 佑典 

 インターンに参加する前は、「政治」と 

いうと堅苦しいイメージしかありま 

せんでしたが、２か月間、神原さんの活動に

参加させていただいて、議員の活動は議会に

出るだけでなく、勉強会や地域の活動に参加

したりと、幅広いものであるということを知

りました。その中で、大学生活では決して経

験できないことをさせていただきました。慣

れないことも多く、早朝に駅でマイクを握ら

せていただいた時はつまってしまいました

が、回数を重ねていくにつれて、何とか形に

なっていきました。インターンを通して得た

ものを、これからの大学生活に生かしていき

たいです。            千熊 英津子 

      今回、神原さんのところでインターン生 

       として活動して、自分の中の「市議会議

員」のイメージが大きく変わりました。インターンに

参加する前は、「市議会議員」は自分の市に閉じ

こもっているというイメージがありましたが、一緒

に勉強会などに参加させていただいて、すごくア

クティブに他市の議員さんと情報交換したり、活

動しているのを見て驚きました。また、今までは最

近よく言われている「Think globalｌｙ, Act localｌｙ」

の意味が良く理解できてなかったのですが、神原

さんの活動を見て、本当の意味が理解できたよう

な気がします。これからの大学生活でもこの言葉

を心に留めて、過ごしていきたいと思います。         

                                 石岡 恵 

 

 学生にしかできないことをやりたいと思い友人の

誘いもあって、議員インターンシップを始めたが、こ

んなに色々な人に出会い、場所に出かけ、得られ

るものがたくさんあると思っていなかった。私は政治

に対して何の期待もしていなかったし、政治家には

不信感すら抱いていた。私の持つイメージ通りの議

員も確かにいるが、市民の生活をよりよくしたい、市

政を変えたいと情熱を傾けている神原さんと活動

を共にして、政治は身近で自分たちで作っていくも

のと思えるようになった。神原さんをはじめお世話 

     になった方々やインターン生に心から感謝 

     したい。               冨岡 碧 



日 々 の 活 動 に つ い て の 詳 細 は 神 原  宏 一 郎 ホ ー ム ペ ー ジ の 日 記 を ご 覧 く だ さ い ！

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/diary.html  
 

神原 宏一郎の活動報告 2008 年 1 月 1 日～3 月 31 日（抜粋）※印は公務 
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2008 年 1 月 

5 日 HOTARU のたいこ 2008 

6 日 消防出初式 ※ 

7 日 商工会議所新年賀会 ※ 

8 日 府知事選挙マニフェスト公開討論会 

9 日 『地産地消』見学 

10 日 豊中市議会一期目議員の会 

11 日 北摂アクションネット 

    豊中えびす祭参加 

13 日 宅地造成工事住民説明会 

    新春上野フェスタ 

14 日 豊中市成人式記念式典 ※ 

15 日 関西若手議員の会 

17 日 近畿市民派会議 

18 日 食育シンポジウム 

19 日 ふれあいサロン 

20 日 「六ヶ所村ラプソディー」鑑賞 

21 日 豊中市私立幼稚園新年互礼会 ※ 

22 日 再生資源ごみ勉強会・和泉市視察 

24 日 豊中保育運動連絡会の懇談会傍聴 

25 日 マンション建設住民説明会 

29 日 普通救命講習会 ※ 

   「子どものつぶやき展」見学  

31 日 ごみ減量ふぉーらむ 

 

2008 年 2 月 

2 日 第 3 回市政報告会 

3 日 『どうすればなくせる？子ども虐待～地域で、私たちが出来る 

   ことは何か～』勉強会 

5 日 履正社高校表敬訪問 ※ 

7 日 行財政改革地方分権調査特別委員会 ※ 

8 日 豊能地区市町合同職員研修  

9 日 インクルーシブ教育を考えるシンポジウム 

10 日 豊中ボランティアフェスティバル 

   『イラクから憲法９条～戦場の子どもたち・女性たちは今・・・」 

    西谷文和さん講演会 

11 日 豊中市千里文化センター『コラボ』開館式 ※ 

12 日 行財政改革地方分権調査特別委員会 ※ 

   『淀川水系のダムを考える大阪府民の会』設立集会 

14 日 関西若手議員の会・行政視察 

15 日 後期高齢者医療広域連合議会傍聴 

16 日 自治基本条例キックオフフォーラム 

17 日 みどりの政治研究会 

    第３回高校生ダンスフェスタ 

18 日 北摂アクションネット 

19 日 保育所・幼稚園見学 

    岡町の道路を考えるワークショップ 

21 日 再生資源ごみ勉強会 

22 日 行財政改革推進市民会議傍聴 

23 日 学校給食を考える集い 

24 日 行財政再建に向けた市民勉強会 

25 日 無所属議員意見交換 

27 日 2008 年度予算説明会 ※ 

    豊中市職員研修・研究発表会見学 

28 日 猪名川流域下水道現地視察 ※ 

29 日 大阪府議会傍聴 

2008 年 3 月 

2 日 多文化子どもフェスティバル 

3 日 3 月議会開会 ※ 
4 日 少路 1 丁目公園現地視察 ※ 

   原田城跡現地視察 ※ 

7 日 本会議・代表質問 ※ 

8 日 素のままフェスタ 

   マンション計画住民集会参加 

10 日 本会議・代表質問 ※ 

11 日 本会議・代表質問(神原宏一郎個人質問) ※ 

13 日 第 11 中学校卒業式 ※ 

     議会運営委員会 傍聴 ※ 

14 日 文教常任委員会 傍聴 ※ 

15 日 学校図書を考える市民の会 

 

16 日 豊中に公的子どもオンブズパーソンをつくる会主催 

   「子育て、これでいいのかな？」講演会 

17 日 環境福祉常任委員会 傍聴 ※ 

18 日 上野小学校卒業式 ※ 

19 日 建設水道常任委員会 ※ 

20 日 上野歩こう会 

21 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

22 日 くらしの研究発表会 

23 日 地域自治フォーラム これからのコミュニティ 

24 日 あすの地域福祉を考える市民の集い 

25 日 本会議 ※ 

29 日 前向きひろばイベント企画「体験＆お買物」 

28 日 「バスがキャンパス 子どもの夢を乗せた 

     ラッピングバス」の表彰式及び出発式 ※ 

30 日 平成記念病院竣工式 ※ 

 

 

～活動報告の公開について～ 

議員になって以来、日々の活動を HP の日

記や、つながり通信で情報公開してきまし

た。日々の活動状況を公開することで、議

員の活動を少しでも知ってもらいたい、議

員を身近に感じて欲しいとの思いで続けて

います。通信を読んで下さった方から、「私

も○○に関心があるので意見交換した

い」、「私たちの会・活動も見学・参加して欲

しい」、「働きすぎて倒れないように、体調管

理もしっかりと」などなど様々なご意見、ご

提案を多数頂いています。今後も出来るか

ぎり、身近な存在として活動し続けたいと

思っておりますので、気軽にご質問、ご意

見、ご感想等お寄せ下さい！！ 



 

 

4 

近畿市民派会議が豊中で開催！！ 
今回、近畿市民派会議が豊中市で開かれる事になりました。

近畿市民派会議は近畿地方の無所属議員が 3か月おきに、各

自治体持ち回りで集まり、様々なテーマで勉強会を行ってい

ます。今回は豊中がホスト市で、テーマは財政。『自治体の

おかれている現状』『財政に関する問題提起～各自治体で取

り組むべきこと、議員としてチェックすること～』について

講演会やワークショップを行う予定！！ 

気軽にご参加いただければと思います！！ 

 
近畿市民派会議 in 豊中 

日 時：４月 1４日（月）10 時から 17 時 

場 所：豊中市役所第２会議室 

参加費：１０００円/お弁当代は別途１０００円（要申込） 

主 催：近畿市民派会議 

連 絡：06-6854-5664（神原宏一郎） 

 

2008 年 1 月～3 月分 

 収入 

議員報酬 \2,040,000 

合計 \2,040,000 

  

支出 

議員共済掛金 \269,700 

所得税 \133,530 

議員団費 \10,200 

前向きひろばへ \1,050,000 

生活費 \576,570 

合計 \2,040,000 

 
(注 1) カンパ 

(注 2) イベント参加費 

     火災保険料 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 18 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

「つながり通信」のポスティングや、 

周りの方に配って下さる方 

ご連絡ください！！ 

発行元 つながりひろば ～Link Square～ 

前向きひろば 2008 年 1 月～3 月分 

収入 

前月繰越残高 \1,221,407 

神原宏一郎議員報酬より \1,050,000 

その他（注 1） \10,000 

合計（１） \2,281,407 

  

支出 

家屋費（イベント会場費含） \226,565 

光熱費 \18,548 

通信費 \17,306 

印刷費 \43,221 

備品費 \2,136 

消耗品 \18,034 

交通費 \5,830 

人件費 \435,000 

その他（注 2） \64,235 

合計（２） \830,875 

次月繰越 （１）－（２） \1,450,532 

 

第４回市政報告会 
恒例の市政報告会です。３月議会での質問

について、１月からの活動報告をさせて頂き

ます。ぜひ、ご参加ください。  
 

日 時：4 月 26 日（土）午後 1時半～3時半        

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

  （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料（事前申し込みは要りません） 

主 催：前向きひろば 

連 絡：06-6854-5664 

注目！ 

 

 

 ３月議会の様子がケーブルテレビで 

録画放送されます！ 

 

内容：市長施政方針、代表質問及び答弁 

日時：４月２１日（月）～４月２７日（日） 

    ２１：００～２１：５５に放送予定 

日程の前半は施政方針、後半は代表質

問と答弁となっています。ぜひご覧くださ

い！ 

 

インフォメーション 


